



## Colorful～輝かせよう☆みんなの個性～ 文化学習発表会

11月2日(木)文化学習発表会が、開催されました。コロナ前のスタイルをベースに、コロナ禍での開催経験を生かして、ステージ部門・展示部門両方を同日開催しました。生徒会によるオープニング・エンディング、趣向を凝らした謎解き・学年合唱等、半日でしたが、充実した発表会でした。多くの保護者の皆様にも参観していただきました。先月の体育大会に続いて、文化の発表は、いかがでしたか。特に、生徒の皆さんは、思い出深いものとなったでしょうか。学年ごとの合唱では、それぞれ個性あふれる歌声でした。3学年共通して、合唱態度が抜群でした。一糸乱れぬ所作が印象的でした。実際の合唱では、元気のよい1年生、男子が変声期を迎えている中、女子の声との上手な調和で響かせた2年生。そして、さすが最上級生!と唸らせる、美しいハーモニーと声量の3年生。どれも心に残る内容でした。初めてお客様を前にしたその日が本番だったため、多少の緊張もあったと思いますが、皆さんの感想はいかがでしたか。本当に素晴らしい歌声をありがとうございました。お疲れ様でした。また、ステージ部門では、吹奏楽部の演奏が最後に行われ、大いに盛り上がりました。展示部門では、3年生のモザイクアートをはじめ、2年生の北九州新聞、1年生の階段アート、そして各教科からの作品等、どれも工夫や努力の跡が見受けられる力作でした。私自身も書写の作品を出品することとなり、45年ぶりに筆を持ちました。本当に楽しかったです。

最後に、今回の文化学習発表会が生徒全員にとって有意義なものとなるように、あらゆる面で、支えてくれた生徒会の皆さんに心から感謝します。ありがとうございました。

## 2年生 修学旅行へ行ってきました。

2年生にとっての最大のイベント。修学旅行へ、10月17日(火)より、2泊3日の日程にて、関西方面へ行ってきました。北九州市として初めて2年生で実施する修学旅行でした。秋の京都(関西地方)も初めてでした。ご存じの通り、特に京都は、海外からの観光客の人気ナンバーワン場所です。どこへ行っても、他地区からの修学旅行生と海外からの観光客の皆さんで大賑わいでした。そのような中でしたが、当初の予定通りに、全行程、見学することができました。しかも、3日間、天候(秋晴れ)も最高でした。何よりも、旅行が予定通りに実施できた最大の理由は、2年生の全員で、ルールを守り、仲間を思いやることのできたからだと考えます。確実に集合時間前に集まり、迅速に点呼し、お互いに声掛けをして、仮に課題が見つかったも、協力してすぐに解決していきました。出発前に「皆さんの社会性が試される旅行になる」といったお話をしました。学校外での皆さんのチーム力は、素晴らしいものでした。サッカー的に表現すると一言で、「プラボー!」といったところでしょうか。こんなに清々しい気持ちで、修学旅行の引率が出来たことを感謝しています。どうぞ2年生の皆さん、この経験を今後に生かして、より充実した中学校生活を送ってほしいと思います。



### 【トピックス】

### 「期末考査に向けて」



体育大会・文化学習発表会を終えて、ほっと一息と行きたいところですが、11月14日からは、期末考査です。特に、3年生にとっては、進路決定への足掛かりとなる最も重要な評価テストとなります。この結果をベースに自分の希望と進路先をすり合わせることとなります。もちろん、ここに至るまでの頑張りも評価されてきていますが、やはり今回の期末考査の結果がかなり影響することは言うまでもありません。また、入試には、1・2年生の足跡も大切な評価の一つとなります。全校のみなさん、気合を入れて取り組んでください。

### 【11月・12月の主な行事】※変更等の可能性含む

- ◇11月8日(水) 中央専門委員会 学力診断テスト(3年)
- 14日(火)～16日(木) 期末考査
- 17日(金)～24日(金) 朝読書週間
- 21日(火) 22日(水) 生徒会役員改選立候補受付



- ◆12月1日(金) 生徒会選挙説明会(放課後)
- 4日(月)～8日(金)・生徒会選挙運動期間  
・明日への伝言板放送
- 8日(金) 生徒会選挙投票日
- 12日(火)～15日(金) 保護者会
- 20日(水) ⑥大掃除
- 22日(金) 終業式 ※ 始業式 1月9日